



INFORMATIONEN

Rathaus Altenbeken

Der Saftjäger kommt

Mobile Obstpresse auf dem Bauhof in Buke

Auch in diesem Jahr haben die Bürger und Bürgerinnen der Gemeinde Altenbeken die Möglichkeit ihr eigenen Obst vor Ort zu frischem Saft verarbeiten zu lassen.

Die mobile Obstpresse wird am Freitag, den 29. September 2023 von 10 bis 17 Uhr, in Buke am Bauhof vor Ort und für alle Bürgerinnen und Bürger zugänglich sein,

die frische Äpfel und Birnen in leckeren Saft verwandeln möchten. Um besser Planen zu können und lange Wartezeiten zu verhindern ist eine vorherige Anmeldung unter www.saftjaeger.de notwendig.

Bei Fragen kann gerne eine E-Mail an klimaschutz@altenbeken.de geschickt werden.

Graffiti-Workshop mit Jugendlichen

Buchstabenakrobat Lukas Michalski im HoT Altenbeken

Das Haus der offenen Tür (HoT) in Altenbeken darf sich auf eine neue kreative Wandgestaltung freuen. Im Rahmen des Zukunftspaketes für Bewegung, Kultur und Gesundheit haben Jugendliche im Alter von 13-16 Jahre die Möglichkeit, eine Wand im großen Raum des HoT neu zu gestalten.

Unter der Anleitung von Buchstabenakrobat Lukas Michalski werden zunächst Ideen gesammelt und erste Sprayversuche erprobt, bevor es dann an die Umsetzung der eigenen Ideen geht.

Interessierte Jugendliche können an drei Samstagen im November (04.11, 18.11 und 25.11.) von 14:00-19:00 Uhr ihrer kreativen Ader freien Lauf lassen.

Die Kosten werden aus Bundesmitteln des Zukunftspaketes für Bewegung, Kultur und Gesundheit übernommen.

Für eine kleine Stärkung während des Workshops wird gesorgt. Interessierte Jugendliche sind herzlich eingeladen, sich anzumelden und weitere Informationen beim HoT Altenbeken zu erhalten: Eichendorffstr.9, E-Mail: hotaltenbeken@gmx.de, Telefon: 05255-7577 oder Mobil: 0174-3587748.



Buchstabenakrobat Lukas Michalski will seine Passion für Buchstaben mit den Jugendlichen teilen

Freude im Familienzentrum Eggenest

Neues Bodentrampolin zum Kindergartenjahr

Passend zum Start des neuen Kindergartenjahres gibt es eine aufregende Neuerung im Familienzentrum Eggenest zu vermelden. Die Kinder können sich ab sofort über ein brandneues Bodentrampolin freuen, das dank großzügiger Spenden ermöglicht wurde. Die Energiestiftung Egge und der Verein der Freunde und Förderer der Ge-

meinschaftsgrundschule Buke & des Eggenests Buke e.V. haben maßgeblich zur Anschaffung dieses aufregenden Spielgeräts beigetragen.

Das neue Bodentrampolin wird sicherlich dazu beitragen, dass das Spielen und Toben im Familienzentrum Eggenest ab sofort noch spannender und unterhaltender sein wird.



(v. l.)1. Vorsitzende des Fördervereins Julia Simon, Stiftungsvorsitzender Jan Bußmann und kommissarische Kindergartenleitung Julia Ehlers freuen sich mit Emely, Ariya und Justus über das Bodentrampolin